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Сразу после выхода в свет свежего номера «Встречи» с заметкой «Попали под лошадь»
(№ 3 от 20.01.10) в редакции нашей газеты раздался звонок.

  

 

      

Василий Петрович П., сотрудник ОИЯИ, работающий на площадке ЛЯП, от имени своих
коллег поддержал обеспокоенность поднятой в статье проблемой. Лошадь,
запряженная в повозку, с самого Нового года постоянно курсировала по пешеходному
тротуару вдоль стадиона «Наука», угрожая безопасности пешеходов. По словам
Василия Петровича, он был свидетелем случая, когда эта повозка чудом не зацепила
поскользнувшегося на дорожке ребенка, упавшего почти под сани. Сани проехали по
сумке, выпавшей из рук ребенка, а кучер даже не попытался остановить мчавшуюся
лошадь.

  

 

  

Вдобавок к прямой опасности, которую представляет собой плохо управляемая лошадь,
на тротуарах после ее коммерческих поездок остаются экскременты животного. Кто же,
как не хозяева лошади, должен их убирать?

  

Но главный вопрос: почему лошадь с повозкой скачет по тротуарам, почему кучер не
направляет ее на автомобильную дорогу? Если лошадь боится автомобилей, то, как в
старые добрые времена, нужно надевать на нее шоры. А чтобы дороги оставались
чистыми, следует подвесить и мешок под хвост тягловой силы, напоминают горожане.
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Редакция «Встречи» разделяет тревогу дубненцев по поводу развлечений с лошадями.
Если хозяин компании, проводящей катания на лошадиных повозках, представляет
туристическую индустрию нашего города, то, видимо, он должен быть подконтролен
отделу туризма и услуг администрации города. Любой вид туризма и развлечений
должен быть в первую очередь безопасным для   всех, а лишь во вторую – приятным,
причем тоже для всех, а не только для тех, кого развлекают.

  

Кирилл Степняк
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